

## **Die Füchse Mülheim (MH FUKS)**

Der Mülheimer Doppelkopfverein „Die Füchse“ wurde 1993 von Abiturienten und deren Freunden gegründet, die sich nicht aus den Augen verlieren wollten. Von den Gründungsmitgliedern gehört jetzt aber nur noch einer aktuell dem Verein an.

Wir sind dem Deutschen Doppelkopfverband e. V. angeschlossen und nehmen aktiv am Geschehen des Verbandes teil.

Von 1996 bis 2014 spielten wir auf Bundesliga-Ebene in einer Spielgemeinschaft mit dem benachbarten Verein „Zweite Herz Neun Duisburg“ (DU ZHN) und konnten uns nicht nur für die allererste Bundesliga-Saison überhaupt qualifizieren, sondern diese auch direkt als Bundesliga-Sieger abschließen. Weitere Titel folgten in den Jahren 2012 und 2013.

Seit der Saison 2015 spielen wir in der Bundesliga in einer Spielgemeinschaft mit dem Verein München Weißblau Ludwig-Solo (M WB).

Darüber hinaus konnte Jan Uliczka im Jahr 2000 in Kassel die Deutsche Einzelmeisterschaft für sich entscheiden und somit die Fahnen des Mülheimer Vereins auch in diesem Wettbewerb hoch halten.

Jedes Jahr im Januar richten wir ein Ranglistenturnier aus, das in den letzten Jahren immer gut besucht war.

### **Spieleabend und Kontakt**

Derzeit finden keine regelmäßigen Spieleabende statt. Interessenten werden daher gebeten, sich mit Katja von der Warth unter ([Kagui@gmx.de](mailto:Kagui@gmx.de) oder telefonisch unter 0208/4392271) in Verbindung zu setzen.

[\[zurück\]](#)

